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第２１０回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 令和３年１１月１６日（火）１６時００分～１６時３０分 

 

場  所 大学本部棟５階第１会議室（ＴＶ会場：医学部管理棟２階学長室） 

 
出 席 者 

（評議員）島田学長、清水理事、中村理事、松川理事、熊田理事、風間理事、市川理事、 
黒澤副学長、茅副学長、古家教育学域長、平田医学域長、中山工学域長、 
奥田生命環境学域長、大隅附属図書館長、 
服部・田中・中尾・谷口・小谷・武井・岸上・石平・佐藤・飯山 各教授 

（列席者）齋藤監事、八巻監事、白沢相談役、内藤クリエイティブマネージャー、志村特命部長、 
石原総務部長、松元財務管理部長、窪田教学支援部長、渡邊研究推進部長、 
野中医学域事務部長 
望月企画課長、中村監査課長、石井総務課長、望月研究推進課長、 
網倉教育学域支援課長、仙洞田工学域支援課長、田中生命環境学域支援課長 
海老名総務課長補佐 

 
議事要録確認 

 第 209 回教育研究評議会（3.10.19 開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 令和４年度入試（学校推薦型選抜及び総合型選抜）志願状況等について 

中村理事から、資料１により、令和４年度の入試志願状況等について、一部の学科等で募集

人員を満たしていないなどの大きな課題があるため、選抜方法・募集人員の設定・広報の見直

しなどについて、関係者間（執行部・学域・事務部）の連携を強め、早急に対応していく旨報

告があった。 

また、中山工学域長から、工学部の募集人員の変更及び選抜方法の抜本的な見直し等につい

て、改組と合わせ対策等を検討している旨報告があった。 

なお、中村理事から、11 月 27 日（土）に本学への進学を希望する高校生を対象とした高大

接続事業「YAMANASHI-WAY」（アドミッションセンター主催）を開催するので、一般入試の志願

者に繋げたい旨の報告があった。 

 

２ 大学運営に係る執行部と学域との意見交換会実施報告について 

清水理事から、資料２により、執行部と各学域による意見交換会（10 月）の実施結果につい

て報告があり、課題については、フォローアップ調査等を通じ対応していくので、引き続き協

力願いたい旨依頼があった。 

 

３ 令和４年度科学研究費助成事業の申請状況について 

熊田理事から、資料３により、令和４年度科学研究費助成事業の本学の種目別・学域別の採

択状況等について報告があった。 
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 報告事項４～10（資料４～10）については、新型コロナウイルス感染症防止の観点（会議時間短

縮）から、説明を省略して各自確認することとし、意見等がある場合は、担当理事に連絡願うこと

とした。 

４ 役員会の開催状況について（資料４） 

５ 大学院総合研究部会議の開催状況について（資料５） 

６ 助教の採用報告について（資料６） 

７ 学生の学籍異動について（資料７） 

８ （一社）大学アライアンスやまなしの活動状況について（資料８） 

９ 令和４年度主要会議開催予定について（資料９） 

10 令和３年度電気使用量及び使用金額について（資料 10） 

 11 その他 

  （１）大学機関別認証評価に係る訪問調査について 

    清水理事から、標記訪問調査（11 月 15 日（月）オンライン受審）の実施結果の概要につ

いて、報告があった。 

    なお、以下４項目については、早急に改善が必要なため、12 月の本会等で審議する旨報

告があり、関係部署に対し協力依頼があった。 

     １．教育課程方針（カリキュラムポリシー）の策定 

     ２．研究指導計画に係る規則の制定 

     ３．成績評価基準に係る規則の制定 

     ４．成績に関する異議申し立てに係る規則の制定 

    また、標記評価結果については、令和４年１月に原案の提示があり、意見申し立て期間

を経て令和４年３月に確定・公表される旨報告があった。 

 

審議事項 

１ 教員の採用（昇任）選考（案）について 

  松川理事、古家教育学域長及び平田医学域長から、資料 11 及び机上配付資料により、次の

教員に係る選考経緯等について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

   

  ・令和４年４月１日採用 教育学域人間科学系    教授１名（公募） 

  ・令和４年１月１日以降採用 医学域臨床医学系   教授１名（公募） 

  ・令和４年１月１日採用 医学域臨床医学系   特任講師１名（非公募） 

 

２ ジョグジャカルタ大学（インドネシア）との大学間交流協定の更新（案）について 

  中村理事から、資料 12 により、2016 年に締結し、2021 年１月までの期限となっていた標記

協定について、新型コロナウイルス感染症拡大の影響などで協議が遅れたものの、先方の意向

を踏まえ継続することとし、2021 年１月に遡り更新することについて説明があり、審議の結果、

これを承認した。 

 

３ 中国国家留学基金管理委員会との協定締結（案）について 

  中村理事から、資料 13 により、更なる国際化と研究推進のため、中国国家留学基金管理委

員会（CSC）と「国家建設高水平大学公派研究生項目」に関する協定を締結することについて説
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明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４ 施設・スペースの使用許可申請（案）について 

  熊田理事から、資料 14 により、人事異動に伴う申請３件、プロジェクトに伴う申請４件、高

度生殖補助技術センター（仮称）設置に伴う申請４件及び動物実験施設の改修に伴う申請４件

について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 

※次回会議 令和３年 12 月 14 日（火）16 時 00 分からの開催を確認した。 


